

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah peneliti melakukan penelitian terhadap novel Merindu Baginda Nabi karya Habiburrahman El Shirazy, peneliti mengambil kesimpulan bahwa dalam Novel Merindu Baginda Nabi terdapat nilai-nilai tauladan yang baik dalam kehidupan sehari-hari. Nilai-nilai yang terdapat dalam Novel Merindu Baginda Nabi adalah nilai akidah yaitu (beriman kepada Allah, beriman kepada Rasul Allah, dan beriman kepada Qada' dan Qadar); nilai pendidikan akhlak yang terdapat dalam novel yaitu akhlak mahmudah dan akhlak madzmumah, akhlak mahmudah berupa (patuh kepada kedua orang tua, peduli kepada orang lain, saling menghargai, menyayangi dan menasehati, tolong menolong, akhlak kepada Allah SWT, akhlak kepada sesama manusia, dan akhlak kepada diri sendiri), akhlak madzmumah berupa (sombong, dengki, munafik, dan marah) dan nilai pendidikan toleransi dalam hal beragama; dan nilai pendidikan syari'at yang terdapat dalam novel adalah dengan menjalankan segala perintahNya sesuai dengan Al-Qur'an dan Hadits yaitu melaksanakan sholat lima waktu, melaksanakan sholat sunah rawatib, sholat tahajud, sholat dhuha dan membaca Al-Qur'an serta mempelajari berbagai ajaran agama Islam yang wajib maupun sunnah.

Novel Merindu Baginda Nabi karya Habiburrahman El Shirazy terdapat amanat atau pesan dakwah yang meliputi: akidah atau keimanan,

yang mengenai Iman kepada Allah yang membahas tentang meyakini sifat-sifat kesempurnaan Allah dan senantiasa melaksanakan perintah Allah. Iman kepada Rasulullah yang membahas tentang dalam setiap keadaan sedih ataupun senang kita selalu bersyukur atas nikmat yang diberikan Allah kepada kita dan melantunkan sholawat serta selalu bersyukur dalam keadaan apapun. Akhlak yang meliputi akhlak mulia atau akhlak yang terpuji mengenai sifat amanah, Akhlak buruk atau akhlak yang tercela mengenai sifat sombong dan tidak menghormati orang yang lebih tua. Syariat yaitu mengenai hukum Islam tentang makanan yang halal yaitu makanan yang boleh dimakan menurut ketentuan syariat Islam.

## **B. Saran**

Setelah meneliti tentang nilai-nilai akidah, akhlak dan syariat dalam novel Merindu Baginda Nabi karya Habiburrahman El Shirazy ada beberapa saran yang peneliti sampaikan :

1. Bagi generasi muda nilai-nilai pendidikan agama Islam sangatlah penting dan mendasar guna memberikan bekal tentang agama dalam menjalani kehidupan.
2. Bagi lembaga pendidikan, ada banyak sumber informasi untuk mendapatkan pengetahuan mengenai agama yang bisa bermanfaat salah satunya adalah novel. Untuk itu kepada lembaga pendidikan khususnya bagi Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan agar tetap

mendukung dan memberi kesempatan kepada para mahasiswa yang ingin melakukan penelitian dalam bingkai karya sastra novel guna memperkaya dan memberikan warna lain pada koleksi skripsi di fakultas tersebut.